

PERISAI

Jaga Kemampuan Prajurit, Anggota Kodim Tulungagung Ikuti Uji Terampil Perorangan

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.PERISAI.OR.ID

Feb 4, 2025 - 18:46



TULUNGAGUNG - Dalam rangka meningkatkan dan menjaga kemampuan prajurit, anggota jajaran Kodim 0807/Tulungagung melaksanakan latihan Uji Terampil Perorangan (UTP) Teritorial dan Uji Terampil Perorangan (UTP) Intelijen yang digelar di Lapangan Hutan Kota (Huko) Desa Ketanon, Kecamatan Kedungwaru, Kabupaten Tulungagung, Jawa Timur, Selasa (04/02/2025).

Latihan UTP ini diikuti oleh prajurit Tamtama dan Bintara dengan tujuan menguji tingkat keterampilan perorangan sesuai dengan jenjang kepangkatan masing-masing. Melalui kegiatan ini, setiap prajurit Kodim Tulungagung diharapkan mampu menguasai kemampuan, keterampilan, dan pengetahuan militer berdasarkan Buku Pedoman Umum Pelaksanaan (BPUP) 1 hingga 7.

Sebelum memasuki tahap UTP umum, para prajurit terlebih dahulu melaksanakan latihan perorangan dasar (Latorsar). Materi yang diberikan dalam Latorsar mencakup berbagai keterampilan militer individu, seperti teknik tempur dasar, navigasi darat, pertolongan pertama di lapangan, pengetahuan senjata ringan, serta pembinaan teritorial yang meliputi lima kemampuan teritorial, pembinaan wilayah (Binwanwil), dan komunikasi sosial (Binkomsos).

Image not found or type unknown



Pasiops Kodim 0807/Tulungagung, Lettu Inf Sugeng, menyampaikan bahwa latihan ini merupakan bagian dari program pembinaan satuan untuk meningkatkan profesionalisme prajurit. "Melalui UTP ini, kami ingin memastikan bahwa seluruh prajurit Kodim 0807/Tulungagung memiliki kemampuan dan keterampilan yang sesuai dengan tugas mereka di lapangan. Kegiatan ini dilaksanakan dengan serius namun tetap dalam suasana yang kondusif dan penuh semangat," ujar Lettu Inf Sugeng.

Sebagai salah satu fungsi utama TNI AD, pembinaan teritorial memiliki peran yang sejajar dengan fungsi pertempuran. Oleh karena itu, latihan ini menjadi bagian penting dalam memastikan kesiapan prajurit dalam menjalankan tugasnya di wilayah teritorial masing-masing.

Kegiatan UTP berlangsung dengan lancar dan diikuti dengan antusias oleh seluruh peserta. Diharapkan, dengan adanya latihan ini, prajurit Kodim 0807/Tulungagung semakin terampil dan siap dalam menghadapi berbagai tantangan tugas ke depan. (*)